

MUNDO DA MÁS APOYO



 Jefe de OTAN pidió a miembros aumentar el gasto de defensa.



 Alemania enviará
 "medio batallón" de tanques a Ucrania.



 Suecia mandará cañones a Kiev
 "lo antes posible".



 En EU buscan designar como terrorista a Wagner Group.

#RUSIA



DURANTE LA GUERRA, EL KREMLIN HA REUBICADO A AL MENOS SEIS MIL NIÑOS, EN 43 CAMPAMENTOS, PARA RECIBIR EDUCACIÓN PATRIÓTICA PRORRUSA

AFP Y REUTERS



usia relocalizó a por lo menos seis mil niños ucranianos en campa-

mentos destinados a la reeducación, en lo que podría constituir un crimen de guerra, según un estudio estadounidense.

Desde el inicio de la guerra hace casi un año, niños de a veces cuatro meses han sido llevados a 43 campamentos en toda Rusia, incluso en Crimea, anexionada por Moscú, y Siberia



Que sean traslados forzosos de niños es inconcebible'.

> INFORME OBSERVA-TORIO DE CONFLICTOS

para recibir "educación patriótica" prorrusa, aseguró el informe del Observatorio de Conflictos.

"Que se trate de traslados y desplazamientos forzosos de niños es inconcebible", afirmó.

Por lo que piden a las autoridades rusas que "devuelvan a los niños a sus familias".

Estas actividades "pueden en algunos casos constituir crímenes de guerra o crímenes de lesa humanidad", añadió.

El Observatorio, que cita imágenes satelitales o testimonios, pide a Moscú que proporcione



MIL 300
MDD PIDE
ONU PARA
UCRANIA Y
ASILADOS.



 AÑOS DE PRISIÓN, A PERIO-DISTA DE RUSIA.

registros de estos niños y que permita "el acceso a observadores independientes".

Identifica 43 establecimientos donde los niños ucranianos han sido reubicados, algunos a miles de km de sus hogares.

Según el informe, el gobierno ruso ha aprobado esta política y se trata de un "esfuerzo sistemático para impedir el contacto entre los niños y sus familiares en Ucrania, así como suretorno, y reeducarlos para que se vuelvan prorrusos". Estos menores se ofrecen en adopción en Rusia.

Ucrania acusa, asimismo, a las fuerzas del Kremlin de haber secuestrado y llevado a territorios controlados por Moscú a miles de niños, incluidos huérfanos.

Por otra parte, Rusia dijo ayer que sus tropas rompieron dos líneas fortificadas de las defensas ucranianas en el frente oriental, mientras Kiev calificó la situación allí de difícil y pidió una ayuda militar más rápida antes de una previsible ofensiva rusa.

El Ministerio de Defensa ruso dijo que los ucranianos se retiraron ante los ataques rusos en la región de Lugansk. •